

Granada



El proyecto que se ha quedado en la cuneta para la Universiada.

GRANADAHOY

Los hoteleros, “satisfechos” de que no se construya la villa olímpica

Consideran que supondría un gran competidor para el sector y ya están pensando en paquetes promocionales vinculadas a la celebración de la Universiada de 2015

Agencias / GRANADA

Los hoteleros de Granada está “satisfechos” con la decisión municipal de no construir la villa para los deportistas de la Universiada de Invierno 2015 al considerar que esta infraestructura supone un gran competidor para el sector, tanto en la celebración de este evento como en otros posteriores.

En declaraciones a *Europa Press*, el secretario de la Asociación de Hospedaje de Granada, Rafael Piñar, ha lamentado que hasta hace poco “se estuviera pensando en construir una villa olímpica, con la gran inversión que supone, cuando Granada tiene 20.000 plazas hoteleras que necesita llenar”.

“Este asunto –ha dicho– nos preocupaba porque iba a mermar la ocupación durante la celebración de la Universiada”, y es que es-

taba previsto que la villa absorbiera en torno a “un 35% de la ocupación” que se va a registrar los días de la competición, cuando serán necesarias unas 4.000 plazas hoteleras. Ahora “este desembolso revertirá en los hoteles de la ciudad” durante “unas fechas que además viene muy bien”, añadió.

Según relató Piñar, el sector también se temía que las instituciones públicas y privadas echaran mano de esta villa cada vez que se celebrara un gran evento en la ciudad, como congresos o citas deportivas que movilizan a un gran número de personas, como puede ser el paso de la Vuelta Ciclista a España.

En ese caso, “la villa pasaría a ser un competidor más para los hoteleros” y esa idea no gustaba a los hoteleros que tras conocer la decisión municipal de no construirla ya están pensando en impulsar paque-

tes turísticos y ofertas vinculadas a la Universiada para “sacarle el máximo rendimiento” y atraer a la mayor cantidad de clientes posible.

El pasado mes de octubre, la concejal de Urbanismo en el Ayuntamiento de Granada, Isabel Nieto, ya informó de que el equipo de gobierno municipal había decidido trasladar la ubicación de la Villa Olímpica de una parcela situada junto a los túneles del Serrallo a otra frente al Parque Norte de Bomberos, ya que ese cambio supondría al menos un ahorro de 14 millones de euros, de un total de 65 millones en los que estaba presupuestada inicialmente la obra.

La Junta de Andalucía se pronunció entonces a favor de esa modificación, si bien la delegada del gobierno andaluz en Granada, María José Sánchez, ya aludió al mal momento económico actual y sugi-

rió que los deportistas fueran alojados en hoteles.

Finalmente, el alcalde de la ciudad, José Torres Hurtado (PP), confirmó el pasado 7 de marzo que no se construirá por los “problemas de financiación” y porque no constituye una instalación “prioritaria”. De hecho, en una reunión con responsables del Consejo Superior de Deportes se puso de manifiesto que si la ciudad no tenía “especial interés” en la construcción de la Villa y, teniendo en cuenta que en Granada hay “viviendas de sobra” y que además hay “problemas de financiación”, no sería “razonable” edificarla.

Lo que sí continúa adelante es el Palacio del Hielo, que el Ayuntamiento considera que sería un una atracción “deportiva y turística” de valor añadido, y que además sería “útil” para el “futuro”.

Paco Cuenca participa en unos talleres con los vecinos de la zona Norte

El candidato del PSOE a la Alcaldía quiso reivindicar las actividades de ocio familiar

Redacción / GRANADA

El candidato del PSOE a la Alcaldía de Granada, Paco Cuenca, participó ayer con los vecinos de la zona Norte de la capital en unos talleres y juegos en la calle para construir “los barrios del futuro que quieren”. El encuentro se celebró en el parque 28 de febrero, donde se dieron cita los vecinos de la zona para “compartir con Cuenca sus necesidades, inquietudes, ilusiones y esperanzas porque se produzca el cambio por Granada”, según señaló el PSOE en un comunicado.

Cuenca aseguró que, con estos actos, centrados también en juegos y actividades en la calle quiere reivindicar “la puesta en marcha de actividades de ocio familiar en los barrios. Una propuesta que, en estos momentos, es inexistente por la pasividad del Ayuntamiento”.

El candidato socialista a la Alcaldía de la capital apuntó que quiere construir el futuro del distrito junto a los vecinos “porque ellos saben perfectamente lo que quieren y nadie tiene que venir a imponerles nada, por eso, he querido conocer y compartir con ellos esta jornada, al igual que estoy haciendo en otros barrios”.

Para Cuenca, “la calle es su oficina”, como ya adelantó en la presentación de su precampaña celebrada en el Palacio de Congresos con José Antonio Griñán, y destacó que “su compromiso es buscar el reequilibrio de los barrios y terminar con la condena a la que están sometidas las zonas más degradadas de la ciudad donde Torres Hurtado no pone ni un recurso para su revitalización”.

La Plataforma por Andalucía Oriental pide el arreglo “urgente” de las carreteras alpujarreñas

Asegura que uno de los sectores más afectados es el turismo, que necesita viales adecuados

Juanjo Romero / ÓRGIVA

La Plataforma por Andalucía Oriental, asociación que promueve “la creación de una nueva comunidad autónoma para

nuestra región”, solicitó ayer a los responsables políticos “una intervención urgente” en las carreteras de la Alpujarra granadina. Aseguran que “los vecinos de las localidades afectadas por el gran número de desprendimientos sobre sus carreteras están pidiendo soluciones rápidas que no llegan, mientras ven pertur-

bada su vida cotidiana y su economía”.

El escrito añade que “uno de los sectores más afectados es el del turismo, que necesita imperiosamente unas comunicaciones adecuadas que faciliten la llegada de visitantes para que funcione como es debido la hostelería de la zona. Los sectores de la agricultura y la

pequeña industria también están padeciendo un aumento preocupante en el coste de sus productos, ya que a los transportistas no les queda más remedio que acrecentar la factura por llevar y traer sus productos y materias primas necesarios sorteando los numerosos desprendimientos que impiden una circulación fluida”.

En las carreteras de la Alpujarra Alta, afectadas por desprendimientos, se ha prometido una inversión importante que, “aunque tarde, será bienvenida. Deseamos que esa obra llegue pronto y suponga un avance real. No nos parece de recibo que una persona tarde más en desplazarse desde Órgiva a Cádiar que desde Córdoba a Sevilla”. “Entendemos que el dinero para infraestructuras de la provincia debería estar administrado por la Diputación; mientras no sea así, pedimos a la Junta un reparto equitativo de los fondos públicos”. aseguraba la plataforma.

Deportes

BALONMANO • Segunda Nacional masculina

TENIS DE MESA

Sólo Danilo Toma da la cara para el CajaGranada

Logra el único punto de los ahorristas en la derrota ante los catalanes de L'Escala

Redacción / GRANADA

El CTM CajaGranada cayó ayer en su visita al equipo gerundense del CER L'Escala (3-1) y sigue anclado en la última posición del campeonato liguero sin ninguna victoria en su casillero.

Los granadinos volvieron a no tener opciones ante un rival que demostró ser superior. Después de que los palistas del CajaGranada se luciesen las últimas dos semanas en los Campeonatos de España, la cruda realidad del torneo de la regularidad volvió a hacer mella en los ahorristas, en los que no estuvo Julio Reyes esta vez, En su lugar entró Danilo Toma, autor del único punto logrado por el 'Caja'.

El primero en saltar a la pista fue el rumano Andrei Birlean, que no tuvo opciones de derrotar al húngaro Marton Mersi (3-0). El encargado de igualar de forma provisional la contienda fue Danilo Toma, que ganó 1-3 a la promesa del equipo catalán Cristóbal García. El empate fue fugaz, ya que Marc Clotet adelantó otra vez a los locales al derrotar a Rafa Taboada por 3-0. El punto definitivo volvió a jugarlo un confiado Danilo Toma, que esta vez no tuvo opciones ante Marsi, con quien perdió por 3-1.



Un jugador del Innovasur Santa Fe recibe una falta de un defensor almeriense en el partido de ayer.

MIGUEL RODRÍGUEZ

El Innovasur, más líder

Sufre para vencer al segundo, el Casi-La Cañada, a quien ya aventaja en cinco puntos

Innovasur Santa Fe	22	CASI-La Cañada	18
Facundo	0	Fernández	0
Romero	1	Bonillo	0
Raúl	0	José Marcos	4
Escudero	0	Abel	1
Molina	5	Martín	0
Hidalgo	4	Martínez	2
Baena	3	Pinilla	5
Cárceles	0	Raya	0
Joaquín	2	Rivera	4
Martínez	4	Daniel	0
Sánchez	2	Collado	1
Justo	0	Gómez	0
Valero	1	Alejandro	1

Árbitros: Huertas y García (andaluces). Excluyeron a Raúl y Molina, y a Bonillo, Abel, Martín, Rivera y Gómez.

Parciales: 2-4, 4-6, 4-7, 6-9, 9-10 y 10-10 (descanso) 15-10, 16-11, 17-13, 17-16, 20-16 y 22-18.

David Rodríguez / GRANADA

El Innovasur Santa Fe consiguió en la jornada de ayer una nueva victoria, esta vez, ante su eterno perseguidor, el conjunto almeriense del Casi-La Cañada, en un partido digno de espectáculo por ambas escuadras y con excelentes intervenciones de las dos porterías (22-18).

Desde el primer instante, los visitantes salieron a recortar los tres puntos de diferencia que les sacaban los granadinos con un juego muy rápido y decisivo que hacía perder la paciencia al entrenador granadino Paco Ortiz. En el minuto 20, la ventaja para los cañaderos era de cuatro goles arriba. A Ortiz le

pesaban las dos bajas de última hora, Juanjo y Vázquez, piezas clave en el juego santaferino. Intentó organizar el ataque local que, hasta el momento, estaba siendo nefasto. El Innovasur ajustó la defensa a una 6-0 para provocar el choque y parar al rival. La táctica logró meterlos en el encuentro, recortando la diferencia. Fue en el minuto 29 cuando Paco Ortiz solicitó un tiempo muerto para ordenar y efectuar la última jugada con la que consiguió la exclusión de un jugador contrario. Pero no logró el tanto. A pesar de ello, el electrónico reflejaba un empate a 10 goles.

Tras la reanudación, los locales salieron enchufados aprovechan-

do una superioridad numérica durante dos minutos. En esta situación, el Innovasur consiguió una renta de cinco tantos a favor, con lo que el encuentro se volteó. La nueva táctica local impuesta fue correr en segunda oleada, lo que sirvió a los locales para despejarse.

Pero sobre el 43', el cuadro santaferino sufrió una pájara en su juego, lo que supieron aprovechar los almerienses para recortar la ventaja local. Pese a ello, la defensa, bien plantada, y la buena intervención bajo palos de Facundo lograron que el Innovasur Santa Fe lograra mantener la victoria.

Con estos dos puntos, el equipo granadino aventaja en cinco al Casi-

BALONCESTO • Primera División femenina

El Náutico las pasa canutas ante un Ramón y Cajal castigado por las faltas

Ramón y Cajal	58	Club Náutico	64
21+16+11+10		16+15+11+22	

Victoria	7	Dios	8
Maite	4	Cabezas	17
Lorena	11	Dominguez	8
Andrea	12	Lao	10
María Serrano	4	Jiménez	8
Patri Fernández	2	Velasco	3
María López	0	Cárdenas	1
María March	0	Holguera	9
Blanca Villalobos	7		
Lourdes	0		
Inés	11		
María Jesús	0		

Árbitros: El-Beik y Sevilla (andaluces). Sin eliminaciones.

Incidencias: Pabellón Ramón y Cajal, 50 esp.

Redacción / GRANADA

Gran partido del CBTEAR Ramón y Cajal, que puso en serios aprietos al Club Náutico de Sevilla pero que sucumbió en los minutos finales (58-64).

El equipo colegial arrancó la contienda con una actitud encomiable, dispuesto a sorprender a las sevillanas, un conjunto que aventaja a las granadinas en nada menos que diez victorias. Pero el 'Raca' salió enchufadísimo, ahogándolo en ataque y anotando con facilidad y alegría. Rápido aumentaron las ventajas, que en el segundo parcial llegaron al máximo con trece puntos de diferencia para las locales. El Náutico no

se lo creía, al tiempo que el Ramón y Cajal acariciaba el milagro.

El conjunto visitante trató de arreglar el desaguado y redujo distancias al descanso, al que el 'Raca' llegó con ventaja de seis puntos. Tras este, el tercero en la clasificación interpuso una fuerte defensa en zona que privó a las granadinas anotar con sencillez. Pese a todo, el Ramón y Cajal siempre estuvo por delante en el marcador... Hasta que faltaron dos minutos para terminar el partido.

En ese momento, el Náutico apretó atrás y, en una jugada en la que anotaron tras capturar tres rebotes ofensivos mas un triple posterior, el 'Raca' se hundió.

El Universidad, roto por el arbitraje

Coria	58	Univ. Granada	54
9+14+19+16		19+4+12+19	

Rubio	15	Del Castillo	10
Iborra	2	España	8
Reca	2	Bea Fdez.	11
Pérez	11	Pekarska	6
Andreu	10	Belda	15
Sureda	5	Miranda	0
Quintero	5	Murillo	4
Cordero	0	Lupiáñez	0
Picazo	0	De Prado	0
Lozano	8	Centeno	0
Martínez	0	Dolo Fernández	0

Árbitros: Mellado y López (andaluces). Eliminaron por cinco faltas personales a la visitante Del Castillo (36')

Incidencias: Pabellón Municipal, 100 per.

Redacción / GRANADA

El Universidad de Granada cosechó una dolorosa, peligrosa e injusta derrota ante el Coria, el segundo en la tabla (58-54).

Fue un partido dominado por las granadinas, que pagaron al final no haber mantenido el tipo en el segundo cuarto. El Universidad siempre fue por delante en el electrónico hasta los minutos finales. Con el partido igualado y la pareja arbitral señalando faltas con diferente rasero, el Coria remontó. Pese a todo, en la última jugada tuvo posesión el 'Uni', que erró tres triples seguidos ante la pasividad de los colegiados, que no castigaban la dura defensa local.

Deportes

FÚTBOL SALA ● Primera Nacional A

El Oxipharma resuelve el derbi en los segundos finales

Los capitalinos amplían su ventaja con el segundo y se consolidan en el liderato

Mercomotril	5
Oxipharma T. Rober	6

MERCOMOTRIL: Óscar, Francis, Héctor, Billete y Roberto -cinco inicial-. También jugaron: Antonio Jesús, Nico, Pepín, Pedro y Domingo.
OXIPHARMA ROBER: Pedro, Rafi, Juanje, Pablo y Rafita -cinco inicial-. También jugaron: Jesé, Manolo, Gonzalo, Nono, Rafa y Fernando.
Árbitros: Morillas y Pérez Socias (almerienses). Amonestaron a los locales Pedro, Héctor, Billete y Antonio Jesús; y a los visitantes Rafita y en dos ocasiones a Gonzalo, por lo que vio la roja (32').
Goles: 0-1 (15') Gonzalo, de doble penalti. 0-2 (18') Juanje. 1-2 (20') Nico, de doble penalti. 2-2 (23') Pedro. 3-2 (27') Nico. 4-2 (27') Héctor. 4-3 (28') Rafi. 5-3 (31') Domingo. 5-4 (32') Rafita. 5-5 (37') Nono. 5-6 (39') Nono, de doble penalti.
Incidencias: Partido disputado en el Pabellón Municipal ante unos 400 espectadores. Los árbitros pararon el partido durante 15 minutos en la segunda mitad ante la falta de fuerza pública.

Pedro Feixas / MOTRIL

Partido vibrante el que se vivió ayer en el Polideportivo Municipal de Motril entre dos equipos que buscan la victoria en todo momento y que pudo ganar cualquier de los dos. El Oxipharma, que se mantiene como líder del grupo, se impuso gracias a su mayor efectividad.

El encuentro tuvo de todo, hasta una suspensión temporal cuando los colegiados, a los tres minutos de la segunda parte, pararon el partido quince minutos ante la falta de fuerza pública.

El Oxipharma Transportes Rober comenzó más metido que el contrario en el partido, lo que le



Un jugador del Mercomotril controla con el pecho.

P. FEIXAS

permitió dominar en los primeros minutos a un Mercomotril al que los colegiados, a los siete minutos, ya le habían señalado cinco faltas. El 0-1 lo hizo Gonzalo de doble penalti y eso que Óscar ya le había detenido uno. El 0-2 llegó en una acción de Juanje tras un error defensivo de los motrileños. El equipo de Ramón Balboa acertó distancias en el último minuto del primer tiempo en un doble penalti transformado por Nico.

La segunda parte comenzó con el Mercomotril más presionante, lo que hizo que en una gran jugada Pedro consiguiera el empate cuando apenas se llevaban tres minutos.

Tras la llegada de las fuerzas de orden público, se reanudó el encuentro con los motrileños mucho más metidos que los granadinos. Así, en dos acciones prácticamente consecutivas, el Mercomotril se colocó con 4-2 gracias a los goles de Nico y Héctor. Pero sin tiempo para disfrutar de la ventaja, Rafi hizo el 4-3. El equipo local aprovechó la expulsión de Gonzalo para hacer Domingo el 5-3 en superioridad numérica. En los últimos diez minutos, y una vez más con los locales con las cinco faltas marcadas, el Oxipharma se dedicó a presionar consiguiendo la igualada por medio de Rafita y Nono. En los dos últimos minutos pudo ganar cualquiera ya que ambos equipos tuvieron ocasiones para hacerlo, incluso los dos porteros pararon un doble penalti. Al final, Nono consiguió el gol de la victoria para los visitantes.

El Algarinejo merece ganar un partido que se lleva el Aquasierra

Aquasierra	5
Aceites Massutti	3

AQUASIERRA: Agustín, Aranda, Raúl Caballero, Huguito y Almirón -cinco inicial-. También jugaron: Álvaro, Fofi, Adri y Borrego.
ACEITES MASSUTTI: Óscar, Edu, Felipe, Chechu y Rober -cinco inicial-. También jugaron: osé, Fran, Álvaro, Andrés y Mario.
Árbitros: Sánchez Campano y Silva Aparicio (malagueños). Expulsaron por doble amarilla al local Aranda (17'). Amonestaron al local Huguito y a los visitantes Rober, Mario y Chechu.
Goles: 0-1 (2') Chechu. 1-1 (7') Raúl Caballero. 2-1 (11') Fofi. 3-1 (13') Raúl Caballero. 3-2 (19') Chechu. 3-3 (25') Andrés. 4-3 (32') Álvaro. 5-3 (39') Huguito.
Incidencias: Pabellón Municipal, 100 personas.

A. García / VILAFRANCA DE CÓRDOBA

El Aceites Massutti se trajo de Córdoba una derrota injusta ya que los granadinos tuvieron el control y las



El Aceites Massutti fue víctima de la contra del Aquasierra.

LUCÍA RIVAS / ARCHIVO

ocasiones y el Aquasierra los goles, la mayoría al contragolpe (5-3).

El partido comenzó con un conjunto visitante presionando, consiguiendo sorprender a los locales con un gol obra de Chechu tras un fallo defensivo (2'). Los locales reaccionaron y entre el minuto 7 el 13 dieron la vuelta al marcador (3-1). El duelo se puso de cara al Algarinejo al ver Aranda su segunda amarilla. Esto lo aprovechó Chechu para acortar distancias a segundos del descanso.

En la reanudación, los visitantes volvieron a sorprender a los locales, que aguantaban en defensa hasta que Andrés empató (25'). El Aquasierra introdujo a Borrego, quien revolucionó el partido, y fue decisivo para voltear el partido. En un robo de balón, cedió a Álvaro que fusiló en el segundo palo. Injusto 4-3. Cuando restaban cuatro minutos, Kike García fue a por todas para igualar y puso portero-jugador. Pero apenas creaban peligro y Huguito sentenció a falta de 30 segundos para el final.

VOLEIBOL ● FEV

El frío andorrano se adhiere al Universidad

Andorra	3
Universidad Granada	1

ANDORRA: Mininel, Porras, Salvador, Olivera, Da Silva y Borrego -seis inicial-. También jugaron: García (libero) y Castillo.

UNIV. GRANADA: Fran Cuadrado, Calvache, Santi García, Javi Melguizo, Juan Moya y Rubén Melguizo -seis inicial-. También jugaron: Víctor Salas (libero) y David Medina.

Árbitros: Sánchez y Roy (aragoneses). Sin amonestaciones.

Parciales: 25-19 (20'), 23-25 (27'), 25-19 (25') y 25-18 (24').

Incidencias: Jugado en el Pavelló Poliesportiu del Serradels ante algo más de una cincuentena de asistentes.

Redacción / GRANADA

El Universidad de Granada se viene de vacío de su desplazamiento a Andorra (3-1). Al equipo granadino le pesó la ausencia del colocador titular Andrés Portero, con lo que tuvieron problemas para construir el ataque pese al buen encuentro en esa posición de David Medina.

El 'Uni empezó algo frío en el primer set, que estuvo igualado hasta la mitad. Esto hizo que los visitantes cometieran errores que castigó el Andorra. Esta tendencia se rompió en el segundo, a favor de Granada merced a la mejora en el saque y la recepción. Los dos últimos parciales cayeron de lado local gracias a su fuerte bloqueo.

SQUASH

Francis Molina, campeón de Andalucía

Redacción / GRANADA

El granadino Francis Molina se proclamó ayer campeón de Andalucía de squash por octava vez en su trayectoria deportiva. al vencer al también granadino Enrique González Ballesteros.

Molina cuajó una enorme actuación en Aguadulce, sede del torneo. En cuartos de final eliminó al granadino Pablo Moleón por 3-0, resultado que repitió en las semifinales ante el malagueño Curro Domínguez. En la final se midió a Enrique González Ballesteros que, a su vez derrotó en 'semis' al sevillano Kiko Frías (3-0). El encuentro fue igualado, y se resolvió a favor del más veterano por 3-1 (11-5, 11-6, 3-11 y 11-3). El otro triunfador fue también de la provincia. Javi Martín ganó la final de consolación.